

穴生学舎かわら版

第22号
穴生学舎
新聞編集委員会

第20回穴生学舎大学祭&ドームフェスタ

開設二十周年記念

気合の入った、多彩な催し

第20回穴生学舎大学祭&ドームフェスタは、素晴らしい快晴の下、十月十八日(土)・十九日(日)の両日開催され、学習成果発表や催事にぎやかに繰り広げられた。

今年の大学祭への来場者数は十八日、十九日の両日合計で約7000人の人出で賑わった。今年の大学祭&ドームフェスタは、穴生学舎の



例年どおり学舎玄関付近の「グルメ通り」は各種の食べ物店で終日、賑わった。

設立20周年を記念したお祭りとなった。

一日目は9時30分より開会式があり、海老澤委員長の力強い開会宣言を合図に祭りが始まった。

開会式の後、ステージでは、アトラクションのゴスペルライブがあり、迫力ある歌声が会場に響いた。その後、学舎3階では設立20周年を祝う記念式典が開催された。

二日目は、目玉のオータムコレクションがあり、多くの観衆が楽しんだ。15時からは閉会式が行われ、所長の挨拶で今年の大学祭が終了した。

私の宝物 子供たちの絵画展



今年は、近隣の幼稚園児たちの素晴らしい絵画305点が穴生ドーム2階に展示された。

穴生・こじか・緑ヶ丘・緑ヶ丘第二の各幼稚園

大学祭に寄せて



日野所長

日野所長

両日も好天に恵まれ、盛況の内に幕を下ろすことができ、これも関係者皆様のお陰と感謝しています。

同時に「設立20周年記念式典」も挙行し、多方面の方々から祝福して頂いたことは、運営する北九州市社会福

皆さんの力の結集の賜物

海老澤実行委員長

大学祭の段取りや準備の段階から苦勞の連続であったが、各コー

社協議会にとっても喜ばしい事です。

このような年長者向けの施設は、全国的にも珍しく、施設としても充実した、立派な施設であります。

立派な器に相応しい内容を今後とも提供し更に気を引き締め運営して行く覚悟です。

スの皆様のお陰で、無事終える事ができました。自分自身あまり皆さんのお役に立てなかつたように思うが、これで肩の荷が下りた気分である。



海老澤委員長